



令和6年5月7日

ぽれぽれ

熊野第二小学校2年
第5号



1年生を迎える会



5月1日(水)に1年生を迎える会がありました。子供たちは1年生のために、気持ちを込めてメダルを手作りしました。作る時には、「喜んでくれるかな。」「1年生にあげるから、もっと丁寧に色を塗らないと!」など1年生を思って、時間をかけて作ることができました。1年生も貰ってとても嬉しそうな顔をしていました。



5月2日(木)に全校生徒で遠足に行きました!最高の遠足日和で、子供たちは、朝からとてもテンションが高く、いつもより5倍くらいの元気であふれていました。持ち物確認でレジャーシートを自慢したり、お弁当を自慢したりなど遠足をとても楽しみにしていたことが伝わりました。

元気よく学校を出て、目的地「トモ・ビオパーク」へ歩き出しました!途中、毛虫を沢山見つけ叫んでいて微笑ましかったです。トモ・ビオパークも深原公園でも元気に縦割り班の友達とあそぶことができました!

お知らせ

来週の火曜日から低学年書道科が始まりますので、実施できるように準備を宜しくお願い致します。

準備物: ・新聞紙(半紙を挟めるようにしたもの)・雑巾・汚れを防ぐためのエプロン・スモッグ

※ご家庭で新聞紙をご用意できない場合は、連絡帳でご連絡ください。